



SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS
CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

MA STRASBOURG

REPONSE DU BERGER À LA BERGÈRE

À force de vouloir contrôler le troupeau, on en oublie parfois l'état de la clôture.

Après les milliers d'euros investis dans l'étanchéité du « tout nouveau et tout beau » QI de la MA de Strasbourg, un téléphone y a pourtant été découvert !!!

Le détenu H, au pedigree digne d'un film d'Olivier MARCHAL, n'a pas manqué d'incriminer un des agents du service qui lui aurait remis l'appareil.... Rapidement, notre collègue a été mis hors de cause grâce à la vidéosurveillance, utilisée à bon escient cette fois-ci ! C'est alors que la direction découvre l'existence d'un trou dans la « clôture » de protection !!

Un problème préalablement signalé par CRP des agents du secteur mais visiblement faut être **DOCILE** et ne pas remonter les problèmes !! **« CHUUUUT ! TOUT VA BIEN !!»**

Sans doute la Direction était-elle trop occupée à fliquer encore et toujours les agents, responsable de tous les maux, plutôt que de gérer les véritables problèmes du **QI**.

Le **SPS-CEA** est parfaitement conscient qu'épier les agents, revient bien moins cher que de régler les vrais problèmes tout en donnant l'illusion qu'un travail est accompli.... Et BIEN NON !!!

Ça ne fonctionne pas comme ça, vous venez d'en faire l'amère expérience.....et cela à vos dépends !

Bienvenue à la braderie de la sécurité

De la même manière, le **SPS-CEA** reste lucide quant aux raisons du refus d'accorder les moyens de protection qui auraient dû être attribués aux collègues du secteur dès la réouverture du QI. Ces mesures, essentielles pour leur permettre de travailler dans l'anonymat depuis le départ, ont visiblement été jugées superflues.

Sans doute considérées trop coûteuses pour la sécurité.

Les agents Strasbourgeois sont professionnels, encore faudrait-il cesser de les entraver systématiquement.

Le SPS-CEA tient à saluer le travail des agents du secteur, pour leur professionnalisme.

La Direction s'acharne à agir en opposition avec le terrain :

LE RESULTAT EST AUJOURD'HUI SOUS LES YEUX DE TOUS



Strasbourg, le 18 décembre 2025

le bureau local

